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Llegamos a 2024, nos
corresponde elegir a 61.

Para mi gusto, la
participación es pequeña.
El máximo histórico
nacional fue del 68,52 %
en 1987 y el mínimo el
43,81 % en 2014. En las
últimas (las del 19) fue del
60,73 %. Según nuestra ley
electoral la
circunscripción electoral
es única, sin porcentaje
mínimo para conseguir
un escaño. Es decir, se
suman los votos
obtenidos en cualquier
rincón de nuestro país.
Estos días oí que con
250.000 votos había
posibilidades de
conseguir un
eurodiputado. Bueno, eso
dependerá de la
participación,
obviamente. En cualquier
elección cuantos más
electores participen se
sobreentiende que más se
ajusta el resultado al
sentir de la población y
“mi sentir” es la defensa
de lo público, del
bienestar general, de la
libertad, en definitiva, los
valores del partido
socialista.

Me encanta votar. Me
gusta poder participar en
unas elecciones libres,
opinar, criticar… De
hecho, siempre que hay
una consulta electoral
me viene a la memoria la
imagen alegre de
muchos mayores yendo a
votar en aquellas
primeras elecciones
libres tras la dictadura
franquista. Parece que si
no acudes a votar no
tengas luego mucha
legitimidad para criticar
lo que no te gusta;
aunque yo lo hago -lo de
votar-, sobre todo, por
defender el derecho
ciudadano de elección de
nuestros representantes
(que de tenerlo a no
tenerlo, la diferencia es
notable).

En 1987 tuvieron lugar las
primeras elecciones al
Parlamento Europeo para
los españoles, elegíamos
a 60 eurodiputados, en
esa ocasión solo para dos
años. A partir de 1989, ya
para cinco años. En el 94
y el 99 fueron 64; en
2004, 54; en 2019
igualmente 54 aunque
desde el brexit nos
correspondieron cinco
más y para esa legislatura
fueron 59. 

A VOTARRRR
Me preocupa la soberanía
nacional, la cooperación
internacional, las
“directivas” europeas, por
eso hay que estar ahí.

No podemos relativizar
que somos Europa, que
formamos parte de ella y
que es fundamental que
nuestra influencia sea
importante. Cada vez más
nuestro desarrollo
depende de “Bruselas”.

Me sorprende que a fecha
de hoy queden
euroescépticos y
ciudadanos que no dan
importancia al voto en
estas elecciones del día 9
de junio. Concretamente,
nosotros, los minúsculos
socialistas de Buñol,
hemos sido europeístas.
Recuerdo nuestro primer
viaje en 1989 al
Parlamento Europeo en
autobús (qué cantidad de
pies hinchados, más de
veinte horas de viaje), nos
invitó el eurodiputado
Pepe Pons. Y la creencia
general (de los que no
venían al viaje) era que
ese parlamento no servía
para nada. Hubo, años
después, un segundo viaje
igual de exitoso, invitados
por el eurodiputado
Vicent Garcés.

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO



El horizonte político, con la
ultraderecha avanzando
inexorablemente en la
vieja Europa, debe
hacernos pensar
seriamente en lo que
queremos y en lo que bajo
ningún concepto
queremos.

Debe hacernos recapacitar
sobre la importancia de
nuestra voz, 

En la legislatura de 2009-
2014 nuestro compañero
Andrés Perelló fue
eurodiputado, el único
que ha tenido Buñol. Él
fue el artífice, el que hizo
posible la exposición de
la Tomatina en el
Parlamento Europeo,
dando a conocer, más si
cabe, nuestra fiesta
internacional.

en este caso de nuestro
voto, para dejar bien
claro qué presente (en
paz) queremos para
nosotros y qué futuro
(en paz y progreso)
queremos para nuestros
hijos y nietos. Así pues,
el 9 de junio vota
socialista. 

El 9 de junio a votarrrr.

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO

Primer viaje al Parlamento
Europeo. 1989

Parlamento Europeo. 2012
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En esta ocasión se
presentan fuerzas
retrogradas
representantes del
fascismo que ya creíamos
erradicado de la Historia
de Europa. Son las fuerzas
de la extrema derecha
que pregonan la vuelta a
las fronteras, a la moneda
nacional, el desprecio al
diferente, la marginación
a las minorías étnicas.
Una derecha que quiere
volver a decidir cómo se
ha de amar, de vivir, de
pensar, a
la que desigualdad entre
hombres y mujeres le
parece de lo más natural,
que pretende la
eliminación de las
políticas públicas de
bienestar social. Para
ellos quien pasa hambre
es porque quiere. Quieren
la eliminación del gasto
social para que a los ricos
los impuestos les resulten
más batatos. Es la vuelta
al pasado, que en otros
países ven muy lejano,
pero que en España no
está tan lejos.

Es frecuente, cuando nos
enfrentamos a unas
elecciones, decir que son
las más importantes
hasta ahora. Y lo cierto es
que siempre es
adecuado decirlo porque
en democracia todas las
elecciones son
importantes: deciden
quién gobierna, qué tipo
de políticas se hacen y a
quién van dirigidas. 

En estas elecciones
europeas esa afirmación
cobra mayor veracidad
que nunca. ¿Por qué?
Porque en esta ocasión
no solo está en juego el
tipo de políticas que
luego aplicaremos en
todos los países
miembros, referidas a
Industria, Economía,
Agricultura, Medio
Ambiente, Sanidad
Pública y otras tantas no
menos importantes. Esta
vez está en juego la
propia Unión Europea
con su escala de valores,
su sistema de libertades
y de protección de los
Derechos Humanos.
La razón es bien
evidente.

Recientemente hemos
asistido al vergonzante
espectáculo de ver al líder
de la extrema derecha
española ir a reunirse con
un presidente de
gobierno, el de Israel,
sobre el que pesa una
orden de arresto por
crímenes de guerra, y le
ha animado a seguir con
la matanza. Es un
ejemplo claro de la falta
de escrúpulos éticos,
morales y democráticos
de estos partidos y de sus
dirigentes.
El problema es que la que
debía ser derecha
democrática, el PP, lejos
de combatir esas ideas, o
calla o las aplaude, para
poder seguir con los
pactos de gobierno que
tiene en varias
comunidades autónomas
de España donde los
recortes y el retroceso en
derechos es ya
indisimulable. Europa
necesita reforzarse frente
a las amenazas
totalitarias de otras
potencias como Rusia o
China, y frente a
injerencias de otras como
EE. UU.

NECESITAMOS MÁS EUROPA
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Necesitamos Mas
Europa, y para ello
hemos de lograr
frenar a la extrema
derecha y ganar a las
derechas como el PP. 

Para poder establecer
una alianza europea
de progresistas que
evite que episodios
del pasado al que
algunos nos quieren
llevar, como las
guerras no se
produzcan jamás.

Europa necesita un
sistema defensivo propio
para no depender de
terceros, necesita una
política fiscal y penal
armonizada, afianzar la
unión política, tener una
acción conjunta en la
lucha contra el Cambio
Climático.

Europa necesita una
UNION EUROPEA más
fuerte, que no solo no
retroceda, sino que se
impulse al futuro en la
defensa de los Derechos
Humanos, las Libertades y
el Estado de Bienestar.

El voto tiene ahora más
sentido que nunca, y el
voto a los socialistas es
más necesarios que
nunca, porque somos el
único partido que habla
de Europa, que dice lo
que quiere proponer,
que plantea un
programa para el
avance social y la Paz
para toda Europa y para
todo el Mundo.

No hay espacio para la
duda: hay que ir a votar
y votar socialista si
queremos más Europa.



El próximo domingo 9 de junio tienes
una cita importante, tan importante
que buena parte de democracia en
Europa depende de lo que decidas
hacer con tu voto, porque tienes que
decidir entre democracia y
autoritarismo.

No hace mucho has visto el desprecio
que mostraban los dirigentes ultras de
VOXy populistas en su mitin de Madrid
hacia la democracia y sus normas.
También eres consciente del coqueteo
de Feijó y todo el PP con los ultras de
Meloni que no aportan claridad sobre
su verdadera intención de pactar con la
extrema derecha.

Para quienes quieren acabar con la
Unión Europea, quiero recordarte que
los fondos europeos fueron muy
eficaces para Buñol y la prueba más
contundente la tienes en el Parque
Fluvial de Buñol precisamente
subvencionado con dinero de los
fondos europeos y bien gestionados
por un gobierno socialista en tu pueblo.
Del mismo modo también llegó el
dinero de Europa para los Proder en la
Casa Señorial del Castillo, parte en la
Biblioteca e inversiones que se
realizaron en la hostelería y empresas.

También recuerdas a los “Hombres de
Negro” que nos mandaba el PP europeo a
investigarnos las cuentas, a controlar
nuestras inversiones y apretarnos el
“cuello” con los famosos recortes que solo
sirvieron para engordar más a los que más
tenían.

Aquí, en estas elecciones, puedes
“blanquear” al PP mas derechizado que se
ha conocido y sus socios de la
ultraderecha de Vox que únicamente
saben insultar, privatizar y recortar
nuestros derechos y libertades a ti y a tu
pueblo.

Sin embargo, si decides dar tu confianza a
los socialistas, estas apoyando a quienes
son capaces de sacar adelante los
grandes desafíos que tenemos los
europeos: mayor seguridad, poder
adquirir una vivienda, mejorar los empleos
, nuestra tierra y nuestros derechos en
salud y educación.

Estamos ante enormes desafíos y nos
jugamos nuestro futuro como europeos. 

Vota socialista

VOTAMOS EUROPA,
VOTAS POR TÍ
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POR ENCIMA DE TUS
POSIBILIDADES
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El año pasado fue el que
menos entradas se
vendieron, este año
tendremos 20.000€
menos de subvención del
gobierno del PP/VOX de
la Generalitat Valenciana
y la culpa, otra vez, es de
la oposición. Mas vender
entradas, más apoyo al
comercio y hostelería
local y menos
ocurrencias. 

Aprobamos una
propuesta en contra de la
instalación de plantas
fotovoltaicas en Farrajon.
Propuesta a medida de
XPP que no compromete
a nada al ayuntamiento
de Buñol y se limita a tirar
balones fuera. La verdad
es que hay una empresa
que tiene licencia de
obras para instalarse
firmada por el concejal de
turno del PP, con
autorización previa de la
Conselleria del PP, y a la
que solo le falta pagar el
canon de la licencia de
obras. Por tanto, es un
problema que han
generado XPP por ir tarde
de manera intencionada. 

Gastar por encima de sus
posibilidades. XPP
aprueban otro
reconocimiento de
facturas al margen del
presupuesto: 47.000€
más. El cambio es mas
gasto y menos control. Y
un lio monumental con
las incompatibilidades
del concejal de Hacienda,
especialmente para
contratar con empresas
de su familia. La
secretaria del
ayuntamiento sigue sin
emitir el informe
correspondiente sobre
que pueden y que no
pueden hacer los
concejales.

El primer pleno que
agoto su tiempo para
explicarse el
tomatinologo y portavoz
de X fue para aprobar
una tasa por la que con
500€, o mucho más,
podrás subir al camión
de la Tomatina. Donde
cogían 40 ahora 45.
Según la alcaldesa,
experta en fiestas y
celebraciones, acumula
mucho déficit. Y tan
contentos.

En el Pleno nos contaron
que la propuesta del Plan
de Sostenibilidad
Turística subvencionada
con un millón de euros y
gestionada en la etapa
anterior van a comenzar
su desmantelamiento.
Uno de los proyectos
aprobados dentro de ese
plan era convertir lo que
hoy es pista
polideportiva de la
piscina y el terreno
colindante en un parking
de caravanas. Una
propuesta totalmente
auto financiable y que
requiere una inversión
mínima y que nos
aportaría un turismo de
calidad durante todo el
año, y de manera
privilegiada en verano. Y
que contribuiría a
nuestra economía local
de manera significativa.

En Radio Buñol la
alcaldesa afirmo que las
16 Ferias del Comercio,
Turismo y Empleo
anteriores se habían
cometido
irregularidades ni
presuntas ni leches:
irregularidades.



Otra de las mentiras de la
alcaldesa y su gobierno
fue cuando dijo que el
Muro de la Calle Moratín
había dejado 200.000€
por perder una
subvención el
ayuntamiento. Ya le
dijimos que en caso de
perderse seria ella la única
responsable, ya que
nuestras cuentas, con la
resolución de la
subvención nominativa de
diputación de 727.884,95€
y los 500.000€ de
Presidencia de la
Generalitat con Ximo Puig
cubrían prácticamente
toda la totalidad de la
obra. Fueron incapaces de
demostrar que decían la
verdad, otra mentira más.
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Y para ello no aporto
mas que su palabra. Con
la asociación de
comerciantes sí dijo
disculparse por sus
palabras, pero con el
resto no. Y eso que casi
somos lo mismo en la
organización. Una
muestra mas de
soberbia y falta de
educación. Eso sí, la
Feria número 17, la
primera de XPP llega
casi con un mes de
retraso debido a la falta
de previsión y a las malas
decisiones.

Y la última es ya un
clásico. El Plan Director
del Castillo que ha
obtenido el informe
favorable del área de
cultura y patrimonio de
la Generalitat estaba
paralizado. Estaba en
tramitación y no salió
antes porque ha habido
que suprimir la escalera
que daba acceso a la
torre central ya que no
le gustaba a la experta
de turno. Se pone en
marcha en el 2021, se
adjudica el contrato
para la elaboración del
plan, comienza la
tramitación y obtiene el
visto bueno ahora.
Paralizado NO. Eso sí la
principal propuesta que
quieren llevar a cabo es
derribar las casas que
aun quedan en pie.
Nada de revitalizar,
conservar, mejorar…..
derribar.

BUÑOL
MERECE MÁS


